

Jelang Natal dan Tahun Baru, Polsek Mataram Gencarkan Patroli KRYD

Syafruddin Adi - MATARAM.JURNALIS.ID

Dec 22, 2024 - 08:52



MATARAM, NTB – Menyambut perayaan Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2024, Polsek Mataram terus meningkatkan upaya pengamanan dengan melaksanakan Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) di wilayah Kecamatan Mataram. Kegiatan patroli ini merupakan bagian dari Operasi Lilin Rinjani 2024 dan berlangsung pada Sabtu (21/12/2024).

Patroli KRYD dipimpin oleh Wakapolsek Mataram, AKP Siswo Suwargo, dengan

menyasar tiga kelurahan, yaitu Mataram Barat, Mataram Timur, dan Pagesangan. Patroli ini bertujuan untuk menciptakan suasana yang aman dan kondusif menjelang Nataru.

“Patroli KRYD yang kami laksanakan merupakan langkah preventif untuk memastikan ketertiban dan keamanan masyarakat, terutama menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru,” ungkap Kapolsek Mataram, AKP Mulyadi SH, melalui pesan WhatsApp, Minggu pagi (22/12/2024).

Image not found or type unknown



Sampaikan Imbauan Kamtibmas

Dalam kegiatan patroli, petugas tidak hanya berfokus pada pengawasan, tetapi juga aktif menyampaikan imbauan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) kepada warga yang tengah nongkrong di beberapa lokasi di tiga kelurahan tersebut.

Para pemilik kios, toko, warung, serta tempat tongkrongan lainnya diingatkan untuk selalu waspada terhadap potensi gangguan keamanan. Selain itu, masyarakat diajak untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan masing-masing.

“Kami mengajak masyarakat untuk berpartisipasi dalam menjaga dan memelihara kamtibmas, khususnya menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru,” tegas Kapolsek.

KRYD untuk Kenyamanan Bersama

Operasi Lilin Rinjani 2024 ini menargetkan terciptanya situasi yang aman dan nyaman bagi masyarakat selama momen libur akhir tahun. Polsek Mataram berkomitmen untuk terus meningkatkan intensitas patroli guna mengantisipasi potensi gangguan keamanan di wilayahnya.

Dengan langkah proaktif ini, Polsek Mataram berharap masyarakat dapat merayakan Natal dan Tahun Baru dengan aman dan damai. (Adb)